
7 Pièces

260 m²

Réf. VP5-656

2 440 000 €

Aix-en-Provence
Maison à vendre (13100)
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Exclusivité À vendre à Aix dans le secteur de Luynes, chemin Des frères

gris ,À côté de l'école IBS , au calme, Maison contemporaine Récente

offrant  une  surface  de  260  m²  Plus  un  garage  double  ,sur  un  terrain

Clos de 1000 m² avec piscine chauffée , sécurisée .Cette villa offre une

luminosité  optimale  avec  ses  très  grandes  ouvertures  et  ses  baies

vitrees  panoramique  dans  le  grand  séjour  de  80  m²  avec  cuisine

américaine donnant sur la terrasse et le jardin paysage avec des oliviers

centenaires  .  À  l'étage se  situe  un bureau,  trois  grandes chambres  et

deux salles de bains. Elle offre également ...

Exclusivity For sale in Aix in the area of Luynes, chemin Des frères gris, Next to the

school IBS, quiet, Contemporary house Recent offering an area of 260 m² Plus a

double garage, on a plot Closed of 1000 m² with heated pool, secured. This villa

offers optimal brightness with its very large openings and its panoramic windows in

the large living room of 80 m² with American kitchen overlooking the terrace and

garden  landscape  with  centuries-old  olive  trees.  Upstairs  is  an  office,  three  large

bedrooms and two bathrooms. It also offers a guest room and a large games room

TV lounge. The house is ...

AIX EN PROVENCE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

34 bis rue Cardinale - 13100 AIX-EN-PROVENCE
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